
Ortsbeirat Neumühle/Sacktannen 
 

Protokoll der Sitzung vom 20. Oktober 2015 
 

 

Beginn:       18.00 Uhr 

 

Ende:          19.30 Uhr 

 

Ort:             Gemeindebüro, Am Wasserturm 27 

 

 

Anwesenheit 

 

Mitglieder 

 

Claus Jürgen Jähnig 

Olaf Karger 

Martin Frank 

Dietrich Koch 

 

Stellvertretende Mitglieder 

 

Hans-Joachim Scheffler 

 

Gäste           2 ( siehe Anwesenheitsliste ) 

 

Leitung:                Claus Jürgen Jähnig 

 

Schriftführung:   Martin Frank 

 

Festgestellte Tagesordnung 

 
 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Festsetzung der Tagesordnung 

 

2. Protokollbestätigung der Sitzung vom 8. September 2015  

 

3. Auswertung der Gesprächsrunde des Stadtpräsidenten und der 

Oberbürgermeisterin mit den Vorsitzenden der Ortsbeiräte am                

17. September 2015  

 



4. Auswertung der Beratung am 29. September 2015 mit Herrn Nottebaum 

zur Ortsteil- Begehung vom 23.6.2015                                                                                                                

 

5. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang und Sprechstunden / sonstiges  

 

Beschlussprotokoll und Bemerkungen 

 

zu 1. 

Einstimmige Festsetzung der Tagesordnung  ( 4 / 0 / 0 ) 

 

zu 2. 

Einstimmige Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 8.9.2015  ( 4 / 0 / 0 ) 

 

zu 3. 

Herr Olaf Karger, der an der Gesprächsrunde teilgenommen hatte, berichtete 

ausführlich und beantwortete Nachfragen der Ortsbeiratsmitglieder.                 

Zum Verfahren der Verwendung von Mitteln aus dem BUGA- Überschuss für 

die Projektarbeit der Ortsbeiräte sowie zum Haushaltsplanentwurf 2016 wird der 

Ortsbeirat auf seiner Novembersitzung beraten.  

 

zu 4. 

Im Verlauf der Auswertung der Beratung vom 29.9.2015 arbeitete der Ortsbeirat 

insbesondere zwei Themen heraus:                                                                          

- Da in der mittelfristigen Finanzplanung die Straße „Am Immensoll“ nicht   

  enthalten ist, bittet der Ortsbeirat dringend darum, diese Straße 

  spätestens 2019 in die Prioritätenliste aufzunehmen. 

  Beschluss einstimmig ( 4 / 0 / 0 ) 

 

-Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, für die Straße „Lange Reihe“ zu 

  prüfen, ob unter Einbeziehung der WAG die illegale Ableitung von Ober- 

  flächenwasser unterbunden werden kann. 

  Beschluss einstimmig ( 4 / 0 / 0 )  

 

zu 5. 

Der Vorsitzende informierte über Aktivitäten, Posteingang und Sprechstunde. 

  

 

Die nächste öffentliche Sitzung findet am 17.11.2015 statt. 

 

 

Claus Jürgen Jähnig                               Martin Frank 

Vorsitzender                                          Schriftführer 

 

 


